

# EL ALCÁZAR

DIARIO TRADICIONALISTA

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

EDICION DE PROVINCIAS

RESUMEN INFORMATIVO

Págs.

El Papa ha sufrido una recaída en su enfermedad.....	2.ª
El oro donado para la restauración del Tesoro Nacional.....	2.ª
Ha muerto gloriosamente el jefe del tercio de Requetés «Oriamendi».....	6.ª
Italia posee pruebas de que Francia no cumple el pacto de No Intervención	3.ª

Año II

Miércoles 14 de Abril de 1937

Núm. 230

“Queremos a España, una e indivisible, bajo la égida de un Estado nuevo,,

El Jefe del Estado, GENERALISIMO FRANCO

**Los rojos, desmoralizados, disminuyen la acometividad en sus ataques**  
**Los carros marxistas ni siquiera intentaron acercarse ayer a nuestras líneas**  
**Les han sido deshechas las mejores fuerzas de que disponían en el sector de Madrid**  
**3.000 bolcheviques fueron batidos al pretender un ataque en Santa Quiteria**

## Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo

Salamanca, 13.—Noticias recibidas en este cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy:

### EJERCITO DEL NORTE

**Quinta División.**—En Santa Quiteria, donde el enemigo se había infiltrado, intentando envolver nuestras posiciones, se llevó a cabo una operación de limpieza, batiendo a los 3.000 rojos que intentaban la infiltración, haciéndoles 200 muertos, 102 prisioneros y recogiendo abundantísimo material.

**Sexta división.**—Durante la noche de ayer, el enemigo realizó un ataque contra nuestras posiciones de Urquiola, siendo contrarrestado y recogiendo 100 muertos y 215 fusiles.

Otro ataque al Gorbé fué rechazado con abundantes bajas por parte de los rojos.

**Octava División.**—Cañoneos en el sector de Urulle.

**División de Soria.**—Cañoneos sin importancia presentándose en nuestras líneas seis milicianos con armamento.

**División de Avila.**—Sin novedad con fuego de fusil y cañón.

**Cuerpo Ejército de Madrid.**—En el día de hoy, el enemigo ha llevado a cabo nuevos ataques en el teatro de los días anteriores, es decir, en el sector comprendido entre la Cuesta de las Perdices y la Ciudad Universitaria. Las fuerzas rojas acumuladas en estos frentes eran según declaraciones de los prisioneros, las más selectas de que Madrid disponía. Los batallones atacantes estaban formados por extranjeros y mandados por oficiales checos, rusos y franceses.

El escarmiento y carnicería hecho en días anteriores hizo disminuir la acometividad de los rojos. Los carros que protegían su avance se acabardaron y no intentaron acercarse a nuestras posiciones. No obstante el alejamiento, fueron incendiados seis; dos en la Cuesta de las Perdices y cuatro en otros sectores.

Un tren blindado que partiendo de la Estación del Norte pretendía llegar al Puente de los Franceses, fué destruido por nuestra Artillería. Los certeros disparos de ésta, logró también batió importantes concentraciones rojas que se preparaban a combatir en este sector.

El enemigo ha sido totalmente batido y destruido, recogiendo 350 muertos entre los que se encuentra un teniente coronel checoslovaco y dos capitanes del Ejército francés, con sus uniformes azules. Todos los extranjeros recogidos carecen de documentación por lo que es imposible identificarlos. Esto es debido a las órdenes de los mandos rojos que exigen dejar los documentos en la retaguardia.

Uno de los batallones deshechos, que abandonó 87 muertos y que se denominaba Satahnow, estaba formado por checos, rusos y holandeses.

### EJERCITO DEL SUR

En el sector de Córdoba, un ataque a una de nuestras posiciones motivó un contraataque. Nuestros soldados persiguieron al enemigo, cogiéndole tres ametralladoras rusas y varios prisioneros.

Salamanca, 13 abril de 1937. De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, **Francisco Matín Moreno.**

## Ayer tuvieron los rojos en Madrid otros 2.000 muertos

### El enemigo intentó cuatro ataques, que fueron victoriosamente rechazados

#### Un batallón ruso aniquilado resultando muerto el teniente coronel que lo mandaba

(De nuestro enviado especial).—Boadilla del Monte.—Continúa el ataque rojo a la división número 1 de Madrid. Después del duro achuchón de ayer, en el que fueron deshechas cuatro brigadas internacionales y recogido once tanques, ha habido unas horas de sosiego. Al filo del amanecer no se oía un sólo tiro en las posiciones del centro y oeste de la división. Allí abajo, en los últimos contrafuertes de los montes que han dado nombre a Boadilla, algún tiro deseminado. Y en el fondo, junto a El Pardo, las ambulancias marxistas llevándose a carretadas los despojos del Ejército que lanzaron contra nuestras inmovilidades posiciones.

Hoy, a eso de las diez, empezó a tronar la Artillería enemiga; poco más tarde, los marxistas comenzaron a presionar nuestras líneas; se nota en ellos desgana de pelear, avanzan flojos y en grandes masas, en las que se ceba el tiro de nuestros soldados, que solo disparan cuando tienen seguridades de obtener blanco. Como nota curiosa, he de consignar que los tanques rusos no vienen hoy en vanguardia; avanzan apoyando los flancos de la infantería y no se acercan demasiado a nuestras trincheras. Claro que tienen razón para ello, pues cerca de treinta tanques en cuatro días es demasiado perder.

Nuestros soldados se han quedado hoy con las botellas de gasolina bajo el capote, sin poder saludar con llamas de muerte a los monstruos de acero. El cañón de los tanques—ojo de ciclope en su testa bestial—ha disparado a ciegas. Venían a ver huir su infantería y a disparar sobre ella cuando nuestras fuerzas la hicieron retroceder. Y tal como se lo proponían, lo han realizado. Hasta las dos de la tarde, duró la embestida de los rojos, siendo cuatro los ataques realizados contra todas

nuestras posiciones del sector Oeste.

Cuatro veces lanzó Miajas la ola de su rabia sobre nuestras trincheras y otras tantas huyó rápida, envuelta en espuma de sangre. La infantería nacional era contenida a duras penas dentro de sus posiciones, ya que, calado el cuchillo, ardía en deseos de entablar un cuerpo a cuerpo que no le fuera necesario. La ametralladora se encargó de deshacer algunos grupos audaces que osaron acercarse a nuestras líneas, mientras las baterías abrían amplias brechas en las unidades rojas. En dos mil se calculan los muertos hechos al enemigo en estos ataques, que no han servido ni para saciar la sed de pelea que anima a los soldados del general Lucrecia goyena.

Mediada la tarde, apareció por el sector de la Cuesta de las Perdices un batallón compuesto en su totalidad por rusos. La tal unidad, denominada de Satalnov, venía sin duda a sacarse la espina de los desastres anteriores. Nuestros soldados se lanzaron sobre ella inopinadamente y, sin dejarla operar, la arrollaron y pusieron en fuga, haciéndola ciento treinta muertos.

El teniente coronel que la mandaba, de nacionalidad checoslovaca, quedó muerto en el campo; también se han recogido los cadáveres de dos capitanes franceses.

Ha sido hoy una etapa más, tan gloriosa como las anteriores, de lo que por la intensidad y fuerzas operantes, podemos muy bien denominar Batalla de Madrid. Batalla ésta que están librando nuestras fuerzas contra todos los efectivos que Madrid dispone y que muy pronto ha de acabar con ellos ya que la inmensidad del número de bajas enemigas ha de desgastar rápidamente los efectivos guerreros de la capital de España.

## PERFIL DEL DIA

La terquedad de los rojos excede a toda ponderación. Su táctica guerrera se caracteriza por eso: por su tozudez. A través de la campaña, no han hecho hasta ahora más que contraatacar sobre posiciones perdidas con una insistencia a prueba de fracasos.

Así está ocurriendo ahora en el frente de Madrid. Llevan varios días intentando romper nuestras líneas con violentas arremetidas. Ven que no lo consiguen, porque el cinturón de hierro que aprieta a Madrid, es invulnerable. Pierden en las intenciones sus hombres a cientos, a millares. Y, sin embargo, se obstinan en su empeño.

Ayer repitieron sus ataques con nuevas oleadas de combatientes extranjeros. Y otra vez se estrellaron contra la pericia de nuestro Mando y la bravura de nuestras fuerzas. Otros 2.000 rojos quedaron tendidos sobre el campo. Un batallón ruso fué aniquilado. Jefes de superior graduación perecieron también.

Y todo, por servir la soberbia y los designios de Prieto, que ve marcharse su feudo de Vizcaya. ¡Que borregos!

### Ni un sólo metro se ha perdido en el cerco de Madrid

Las patrañas que suele lanzar el cabecilla Miaja

Son absolutamente falsas las noticias que anoche, desde el micrófono de Unión Radio, daba a la publicidad el cabecilla rojo Miaja. Nuestros soldados no han perdido ni un sólo metro de terreno en el cerco de Madrid y las comunicaciones con la Ciudad Universitaria están ahora en las mismas condiciones que el 10 de noviembre pasado.

## 136 ambulancias evacuan heridos marxistas

Las brigadas internacionales que quiladas; ayer desde nuestras posiciones contamos hasta 136 ambulancias que evacuaban los miles de heridos del frente de Madrid.